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INFORME ECONÓMICO
PRESUPUESTO DEL GAD PARROQUIAL DE CUTCHIL 



ECONÓMICO-PRODUCTIVO



FORTALECIMIENTO DE LAS ORGANIZACIONES



MESA DE TRABAJO CON DELEGADOS DE LA PREFECTURA



TALLER DE DESARROLLO PERSONAL DIRIGIDO  A LOS 

SOCIOS DE LA  COOPERATIVA LA HORMA



FORMACIÓN DE LA COOPERATIVA DE PRODUCCIÓN TEXTIL 

CUATRO H.



ENTREGA DE MAQUINÁRIA  A LA COOPERATIVA  CUATRO H



FERIAS PRODUCTIVAS POR LAS FIESTAS DE PARROQUIALIZACIÓN



CERRAMIENTO PARA EL RESERVORIO DEL SISTEMA DE RIEGO 

AGUARONGO – SAN ANTONIO



INFRAESTRUCTURA Y VIALIDAD



CULMINACIÓN DE LA CASA COMUNAL



MANTENIMIENTO DE LA CASA COMUNAL DE CUTCHIL CAPILLA



CONSTRUIMOS UN CUTCHIL LIMPIO, SE IMPLEMENTÓ 

CANASTILLAS EN VARIOS SECTORES Y BASUREROS



LIMPIEZA DE ESPACIOS PÚBLICOS (PARQUE CENTRAL)



INSPECCIÓN A OBRAS EN EJECUCIÓN



MINGAS COMUNITARIAS EN HUALLIL BAJO



APERTURA VIA SAYUPAMBA



LASTRADO DE LA VIA SAN ANTONIO- GUTUN



TRABAJOS DE LIMPIEZA Y BACHEO EN LAS PRINCIPALES CALLES DE LA 

PARROQUIA



CONSTRUCCIÓN DEL PUENTE COLGANTE EN EL SECTOR DE SITICAY



ENTREGA DE ESTANTES PARA LAS COMERCIANTES DEL MERCADO 
PROVISIONAL DE CUTCHIL



AGUA POTABLE, RIEGO Y 

SANEAMIENTO



CONSTRUCIÓN DE BATERÍAS SANITARIAS EN LA COMUNIDAD SAN 

ANTONIO



MINGA COMUNITARIA EN SATUNSARAY PARA CONSTRUIR UNA UNIDAD DE 
SERVICIO SANITARIO A FAMILIA DE ESCASOS RECURSOS



FIRMA DE CONVENIO TRIPARTITO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LA PLANTA DE 

TRATAMIENTO  DE AGUAS RESIDUALES



CONSTRUCCIÓN DEL ALCANTARILLADO EN EL CENTRO 

PARROQUIAL, CON EL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO DEL AÑO 

2021



ACCESORIOS DE TUBERÍA PARA EL PROYECTO CERRO NEGRO



ENTREGA DEL ALCANTARILLADO EN SATUNSARAY



SOCIAL-DEPORTIVO



FOMENTO AL DEPORTE







APOYO AL DEPORTE CON LA INAUGURACIÓN DE LA ESCULA DE FUTBOL HUALLIL  FC



INTEGRACIÓN DEL ADULTO MAYOR



PASEO A LA PLAYA DE AYANGUE CON LOS GRUPOS DE ADULTOS 

MAYORES DE TODA LA PARROQUIA



PARTICIPACIÓN EN LA POSESIÓN AL CONSEJO ESTUDIANTIL DE LA 

UNIDAD EDUCATIVA ERNESTO LÓPEZ



CELEBRAMOS LOS 72 AÑOS DE PARROQUIALIZACIÓN



CONVENIO INSTITUCIONAL CON LA UNIVERSIDAD POLITÉNICA SALESIANA

Vinculación con la sociedad, investigación y desarrollo de proyectos de interés de ambas instituciones



TERCER ANIVERSARIO DEL MERCADO PROVISIONAL DE CUTCHIL

MARATÓN 5K Y PREMIACIÓN POR
CATEGORIA.

PARTICIPACIÓN DEL COMEDIANTE
“MAMA CHOCHA”.

FERIA GASTRONÓMICA



ENCENDIDO DE LUCES DEL TRADICIONAL ARBOL NAVIDEÑO



COMISIÓN SOCIO 

CULTURAL Y 

SANEAMIENTO 

AMBIENTAL

PRESIDENTE: RUBÉN ELIAZAR JIMÉNEZ JIMÉNEZ



• Se gestiona la construcción de UBS en

la comunidad de San Antonio, que son

indispensables, ya que la comunidad no

posee estos servicios básicos. Se da el

seguimiento y se aporta al trabajo para

la construcción de las dieciséis UBS

que se están construyendo.



• Se gestiona la elaboración de los

estudios para el alcantarillado del sector

Lastre – Sayupamba – Rascorral.

• Mantenimiento mensual del Cementerio

Parroquial, se corta el césped y se

realiza una limpieza general de los

espacios.

• En el mes de octubre se realizó una

minga con los dueños de las bóvedas

para la limpieza y pintada de las

bóvedas.



• Se gestiona y da seguimiento ante el GAD

Municipal de Sígsig para la firma del convenio de

la planta de Aguas Residuales conjuntamente con

los directivos de la Junta de Agua de Cutchil

Centro.



• Se aporta con el traslado a la comunidad de San

Antonio de los Médicos del Centro de Salud

para atender al Adulto Mayor y también

vacunarles para el covid 19.

• Se gestiona una silla de ruedas para donar a la

esposa del señor Modesto Brito de la

comunidad de San Antonio, por ser una familia

de bajos recursos económicos.



• Se apoya con los trabajos en el alcantarillado del

centro parroquial, obra de vital importancia para la

parroquia de Cutchil.

• Se gestiona un recorrido hacia el sector Siticay para

hacer el levantamiento de las necesidades turísticas

de la playa de Zhimadir.

• Se gestiona ante el GAD Municipal de Sígsig la

tubería para un paso de agua en la calle Luis

Samaniego y Marcial Bravo.



• Se da seguimiento y se asiste a una reunión de trabajo sobre el peligro que
representa el reservorio de Tasqui para los habitantes de la parroquia, se
participa de una mesa de trabajo con el Alcalde de Sígsig, Prefectura del
Azuay, GAD Parroquial y comunidad en general quedando establecido que
en el reservorio se suspendan definitivamente los trabajos.

• Se participa y apoya con el transporte para el traslado de los médicos a
visitas domiciliarias a las personas vulnerables y que sufren enfermedades
en los sectores de Cutchil Capilla y Quimandel.

• Se gestiona y traslada al equipo de topografía del GAD Municipal, para
realizar el estudio de la variante de la vía a la esquina del Cementerio
Parroquial.



• Se participa en la inspección en la

calle Padre Elías Brito lugar donde

existe una fuga de agua del

alcantarillado, para lo cual se

gestiona ante el municipio un

volquete, quienes nos facilitaron el

mismo.



• Se gestiona ante la municipalidad de Sígsig un ataúd para

quien en vida fue Fiorella Álvarez, lo cual fue donado debido

a que se demostró que eran personas de bajos recursos.

• Se participa de un recorrido en el sector Zhalazhun con la

Teniente Político y se pudo observar que hay varias fisuras en

el sector Coroloma debido al fuerte invierno.

• Se apoya y da seguimiento a la legalización de tierras con el

Arquitecto Peralta y Tenencia Política.



• Participación en el recorrido con el Ing. Barsallo Subsecretario

de MTO, en la vía interestatal Sigsig Gualaquiza, para gestionar

su mantenimiento.

• Se participa en el inicio de la obra para la construcción del

alcantarillado desde la calle Ezequiel Pesantez con la maquinaria

del GAD Parroquial.

• Se reporta al GAD Municipal de Sígsig sobre la problemática del

alcantarillado de la calle Padre Elías Brito siendo una extensión

de 240 metros y se coordina con el presidente de la Junta de

Agua de Cutchil Centro sobre el tema en mención.



• Se participa activamente en

algunas actividades

planificadas en torno a la

época navideña, en

arreglos y preparación para

el encendido del Árbol de

Navidad entre otras

actividades.



• Se gestiona y apoya con el transporte

para el traslado a los veterinarios del

Municipio para desparasitar y

vitaminizar al ganado vacuno de varios

sectores pertenecientes a la parroquia de

Cutchil.

• Se participa en la entrega de

notificaciones a las personas que ya se

ha cumplido el plazo del contrato de las

bóvedas.



Apoyo para una
persona que tuvo un
accidente.



• Se elabora un proyecto con la finalidad de fomentar
el turismo en nuestra parroquia que consiste en la
elaboración de las letras CUTCHIL, mismas que
serán colocadas en el graderío de la cancha
principal del centro parroquial, para lo cual se
realizan las gestiones necesarias para el diseño,
maqueta, presupuesto y puesta en marcha del
proyecto.

Además, se han apoyado a las comisiones cuando así
lo han requerido, participado en las reuniones del
GAD Parroquial de Cutchil con responsabilidad y
compromiso, y en todas las actividades en general
planificadas en beneficio de la población.







COMISIÓN ECONÓMICA 

PRODUCTIVA Y 

AMBIENTE

PRESIDENTE: MANUEL ISAIAS COYAGO LOJA



VIVERO DEL GAD PARROQUIAL

PRODUCCIÓN DE PLÁNTULAS DE

HORTALIZAS.

VIVERO PARROQUIAL

Durante el año 2022, se ha producido

variedad de plántulas de hortalizas tales

como: Lechuga, remolacha, coliflor,

rábano, acelga , cebolla paiteña, zuquini y

tomate de árbol. aproximadamente

16.230



COORDINACIÓN DE

PREPARACIÓN Y
VERIFICACIÓN DEL SUELO

PARA SIEMBRA DE
PLÁNTULAS.



ENTREGA Y DISTRIBUCIÓN DE 

PLÁNTULAS

1.- COMUNIDAD DE SATUNSARAY. 

2.- ASOCIACIÓN PEQUEÑOS PRODUCTORES 

AGROPECUARIOS DE  CUTCHIL.

3.- SECTOR LOMA DE CUTCHIL.

4.- PRE ASOCIACIÓN AGROPECUARIA MANOS 
UNIDAS HUALLIL.  

5.- ASOCIACIÓN AAVIS.

6.- SECTOR RASCORRAL.

7.- COMUNIDAD SAN ANTONIO.

8.- COMUNIDAD CUTCHIL CAPILLA.



COORDINACIÓN Y SEGUIMIENTO DE SIEMBRA Y COSECHA DE HORTALIZAS.



ELABORACIÓN 
DE  VINOS



ELABORACIÓN  LACTAOS 



AMBIENTAL   



COORDINACIÓN DE LA SUSCRIPCIÓN DEL CONVENIO  DE REPOBLACIÓN FORESTAL  EN 
ZONAS DE PROTECCIÓN   



COMISIÓN POLÍTICA 

INSTITUCIONAL Y 

EQUIDAD DE GÉNERO

PRESIDENTA: ANDREA ALEXANDRA GUZMÁN MOROCHO



MARZO: SE REALIZA EXHIBICIÓN DEPORTIVA DENOMINADAUN GANCHO A 
HUALLIL



CLAUSURA INTEJORGAS CARNAVALERAS



MAYO: INAUGURACIÓN DE LA ESCUELA DE FUTBOL HUALLIL FC



CELEBRACIÓN DEL DÍA DE LA MADRE CON LOS 
ADULTOS MAYORES.



JUNIO: CELEBRACIÓN DEL DÍA DEL NIÑO EN LA 
UNIDAD EDUCATIVA ESCUELA ERNESTO LOPEZ



CELEBRACIÓN DE CUMPLEAÑOS CON EL 

ADULTO MAYOR



BICICLETA PROFESIONAL Y BOLETOS DE AVIÓN A NUESTRO 
COTERRÁNIO ALEJANDRO MOROCHO



AGOSTO: SE REALIZA EL CAMPEONATO INDOOR CB 

COOPERATIVA



AGOSTO: VIAJE A LA COSTA ECUATORIA  CON LOS 

GRUPOS PRIORITARIOS DE LA PARROQUIA.



DICIEMBRE: ENTREGA DE KIST ALIMENTICIOS A LOS 
ADULTOS MAYORES DE LA PARROQUIA.



DIFERENTES ACTIVIDADES CON EL ADULTO MAYOR



COMISIÓN DE 

ASENTAMIENTO 

HUMANO, ENERGÍA Y 

CONVECTIVIDAD

PRESIDENTA: CARMEN JUSTINA CABRERA AVILA



CON LA FINALIDAD DE EFECTUAR EL MANTENIMIENTO

VIAL SE REALIZÓ VARIAS INSPECCIONES A LA MINA

DE LASTRE PARA CONSTATAR LA CALIDAD DEL

MATERIAL.



APERTURA DE LA VÍA EN SAYUPAMBA 

 Con un aproximado
de 600m la misma
que beneficiará
aproximadamente
a 15 familias.



MINGAS COMUNITARIAS

 Limpieza de
cunetas y
mantenimiento
de la vía en Huallil
bajo.



En el mes de junio se gestiona el mantenimiento vial del centro

urbano de la parroquia.



En el mes de agosto se realiza trabajos de bacheo y limpieza en las 
principales vía de la parroquia



Se lastra la vía San Antonio – Gutún

en un aproximado de 5 km,
beneficiando a nuestros productores

de leche y productos agrícolas.



SE REALIZÓ EL LASTRADO DE LA VÍA ENTRADA AL CEMENTERIO DE

LA COMUNIDAD SAN ANTONIO.



COORDINACIÓN DE LA ADECUACIÓN DE LA VEREDA POSTERIOR

DE LA UNIDAD EDUCATIVA ERNESTO LÓPEZ.



SE REALIZÓ EL SEGUIMIENTO DE LA CONSTRUCCIÓN  DEL PUENTE 

EN EL RIO SANTA BARBARA SECTOR SITICAY. 



SE REALIZÓ

INSPECCIONES A
VARIAS VIAS Y

CAMINOS PÚBLICOS
CON LA FINALIDAD DE
SOCIALIZAR LA

RECUPERACIÓN DE
LOS ESPACIOS

LATERALES DE LOS
MISMOS.



COORDINACIÓN EN APOYO A VARIAS ACTIVIDADES DEL GAD PARROQUIAL.





¿PORQUE NO SE HA VOTADO UN BUEN MATERIAL 
EN LA ENTRADA LAS VIAS DE LA PARROQUIA?

¿PORQUE NO SE DIO MANTENIMIENTO DE LA VÍA 

EN LAS COMUNIDADES?

 Hay que considerar que tenemos una mina en

la parroquia, por tal razón la ley no nos permite
adquirir material de afuera.

 El mantenimiento de la parte rural de la

parroquia, le corresponde a la Prefectura del
Azuay.



¿COMO VAN LOS AVANCES DE LA CONSTRUCCIÓN 
DEL PUENTE DE SITICAY ?

¿QUE PASO CON LA CONSTRUCCIÓN DEL PUENTE DE 

ZHIMADIR?

 La obra esta paralizada temporalmente

debido a la no existencia de los materiales
dentro del país.



¿POR QUE NO SE HA DADO MANTENIMIENTO DESDE LA Y 

HASTA EL CENTRO DE LA PARROQUIA?

¿CUAL FUE LA RAZÓN POR LA QUE NO SE REALIZÓ LA 
ADECUACIÓN Y MANTENIMIENTO DE LA CALLE LUIS 

SAMANIEGO?

 La competencia es del Gad Municipal de

Sígsig, se ha realizado las respectivas
gestiones, sin embargo como GAD Parroquial

Cutchil hemos dado mantenimiento.



¿ QUE PASÓ CON EL PRESUPUESTO QUE 
CORRESPONDE AL MERCADO?

 Se realizo la re-priorización de obras del presupuesto

participativo del GPA donde se llego un acuerdo con
los líderes para hacer estos cambios, donde el

Mercado Provisional se beneficiará de los recursos de
este año.



¿QUÉ ACTIVIDADES SE HAN REALIZADO EN 
CONJUNTO CON EL CENTRO DE SALUD?

 Se ha coordinado actividades con el

Grupo Prioritario de la Parroquia.

 Visitas domiciliarias.



¿EXISTE UN PROYECTO DESTINADO A LA 
POTABILIZACIÓN DEL AGUA Y EN CASO DE 

EXISTIR EN QUE FASE SE ENCONTRARÍA?

 Son competencias directas del GAD

Municipal del Sígsig, sin embargo
estamos dispuestos a coordinar

actividades con el Ministerio de Salud
en su programas.



¿COMO ESTA EL PROCESO DE DEFORESTACIÓN EN EL SECTOR QUINGO?

¿QUE HAN HECHO POR REFORESTAR Y PROTEGER LAS FUENTES DEL AGUA?
¿COMO FUE LA GESTIÓN PARA PROMOVER EL CUIDADO AMBIENTAL, SE 

DESTINARON RECURSOS?

¿QUE PASO CON LAS PLASTAS DE REFORESTACIÓN PARA AMORGEO?

 Nos encontramos finalizando el proceso de

adquisición de las plantas lo que nos permitirá
realizar la deforestación, el tiempo estimado

de entrega 2 semanas aproximadamente.



¿QUE GESTIONES SE DESARROLLARON EN EL 
ALCANTARILLADO?

 Se ha gestionado el alcantarillado para la

calle Víctor Pulla, Padre Elías Brito.

 Se culminó el alcantarillado para Satunsaray y 
la Loma de Cutchil.



¿QUE HICIERON PARA EVITAR LA 
CONTAMINACIÓN DEL AMBIENTE?

 Se ha colocado canastillas en diferentes

sectores de la parroquia.

 Se esta trabajando en la adquisición de
las plantas para la reforestación.



¿COMO SE PROMOVIO EL TURISMO EN LA 
PARROQUIA?

 Hemos realizado diversas actividades

con el objetivo de atraer nueva gente

a nuestra parroquia, impulsando la

economía de nuestra parroquia y a su

vez hemos realizados videos

publicitarios de los emprendimientos

de nuestra parroquia.



¿COMO FUE LA GESTIÓN PARA EL ALUMBRADO 
ELECTRICO EN LA COMUNIDAD DE HUALLIL BAJO YA 

QUE AUN NO HAY RESPUESTA?

 Se ha realizado la gestión a la Empresa 

Eléctrica pero como es de su conocimiento 
son tramites que toman mucho tiempo sin 

embargo esperamos que nos den una 
respuesta favorable para este año.



¿QUE PASO CON EL MATERIAL OFRECIDO PARA LA
MEJORA DEL SISTEMA DE RIEGO DE CUTCHIL

CAPILLA?

 La competencia es del GAD Municipal de Sígsig.



¿POR QUE NO SE CONSIDERO EN PRESUPUESTO PARTICIPATIVO A LA 
BRIGADA DE SEGURIDAD?

¿QUE SUCEDIÓ CON LOS $1000 QUE SE PRESUPUESTO EN LA 
ADMINISTRACIÓN ANTERIOR PARA LOS IMPLEMENTOS DE SEGURIDAD? 

DURANTE LA PANDEMIA EL ESPACIO DESTINADO PARA LA BRIGADA FUE 
USADA EN OTROS FINES ¿ QUE VA A SUCEDER EN ESTE PERIODO, HABRÁ O 

NO EL APOYO DE PARTE DEL GAD?

 Las reuniones son publicas para la priorización de obras, se les ha
enviado la invitación al representante de laBrigada.



¿QUE PASO CON EL ESTUDIO PARA EL
ALCANTARILLADO DE TODO EL CENTRO DE CUTCHIL?

 Se cuenta con los planes maestros que se

considera toda la parroquia.



¿POR QUÉ NO SE HA CONSTRUIDO UNA BODEGA, 
PARA QUE EL SALÓN ESTE DISPONIBLE PARA 

CUALQUIER EVENTO?

 En el año 2021 se readecuo el salón 

parroquial que esta disponible para toda la 
ciudadanía.



¿QUE GESTIÓN SE HIZO PARA QUE LA CASA DEL COLEGIO A 

DISTANCIA Y DEL CNT SEAN USADAS PARA ALGUNA 
ACTIVIDAD DE LA PARROQUIA?

 Se ha tenido diálogos con las instituciones lo 

cual no se ha tenido apertura porque tiene 
planificado algunos proyectos dentro de los 

mismos.



¿SE SIENTEN SATISFECHOS DE HABER CUMPLIDO 
CON LA RESPONSABILIDAD QUE LA PARROQUIA LES 

ENCOMENDO?

 Me siento contento por la gratitud y cariño que

recibimos de nuestra gente, eso demuestra que
hemos realizado un buen trabajo consientes que

hay mucho que hacer.



NOTA: LAS PREGUNTAS QUE NO SE HAN

RESPONDIDO, SE DEBE A QUE NO
CORRESPONDEN A LA RENDICIÓN DE

CUENTAS DEL AÑO FISCAL 2022



GRACIAS
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